



Miembros de Alboka durante el ensayo, con Serafín Zubiri (de espaldas y de rojo) al piano. :: E. C.

Serafín Zubiri y la banda de la Escuela Alboka recordarán hoy a Nino Bravo

El pianista acudió anteayer a un último ensayo conjunto con la banda local para rematar un concierto «cargado de emoción y nostalgia»

:: AINHOA LASUEN

ERMUA. Ermua contará hoy con el concierto 'Recordando a Nino Bravo', con Serafín Zubiri y la banda de la Escuela de Música Alboka. El espectáculo comenzará a las 22.15 horas, en el Ermua Antzokia. La entrada cuesta 12 euros y se puede adquirir de forma anticipada en Lobiano, en los cajeros de la BBK, o en la taquilla del teatro ermua, antes de la función.

'Recordando a Nino Bravo' es un espectáculo que ha recorrido más de 100 pueblos y ciudades de España en el que se recrean los temas más emblemáticos del desaparecido pero siempre recordado y admirado Nino Bravo, con la particularidad de que la base musical es inter-

pretada, junto a la hermosa voz de Serafín Zubiri, por la Banda de Música de la Escuela de Música Alboka.

El espectáculo está estructurado en cuatro bloques en los que se hace un recorrido cronológico por los 5 discos que se editaron de Nino Bravo. Entre cada bloque se proyectan vídeos en los que se narra de forma amena y detallada la vida y carrera de uno de los mejores artistas españoles.

En este espectáculo se crea un clima muy emocionante, ya que poder escuchar en directo canciones como 'Te quiero, te quiero', 'Noelia', 'Un beso y una flor', 'Cartas amarillas', 'Mi tierra', 'América, América', 'Libre' o tantos clásicos como los cantados por Nino Bravo, con el acompañamiento de la banda de música local, es todo un lujo que genera una magia especial que vale la pena disfrutar en directo.

Los organizadores advierten que «gusta muchísimo al público y será, sin duda, un recuerdo inolvidable para todos los presentes». Se trata de un concierto cargado de nostal-

gia y de música de primer nivel.

El Ayuntamiento de Ermua realizó la propuesta a la Escuela de Música local, que cuenta con una banda desde su constitución. Los componentes de la banda aceptaron el reto, ya que no es la primera vez que se participa en un concierto conjunto. Anteriormente ya tocaron con grupos como Oskorri, Celtas Cortos o músicos como Kepa Junkera.

El profesor de saxofón de la escuela local, José Gallardo, llevará la batuta en el escenario del Antzokia, que contará con 38 alumnos, alumnas y profesorado de Alboka. La banda de música Alboka es uno más de los grupos fijos en los que se imparte música en la Escuela local, salvo en casos singulares como estos en los que también toma parte el exalumnado y profesorado de Alboka.

Estos músicos comenzaron a ensayar los temas a comienzos de curso y el exalumnado se ha sumado luego como refuerzo. «Ha sido un trabajo muy bonito» explican desde Alboka, «y ayer Zubiri estuvo con nosotros en un largo ensayo».

Los ermuares hablaron sobre Europa con miembros de la UE

:: A. LASUEN

ERMUA. Alrededor de 80 ermuares se reunieron esta semana en dos encuentros para hablar de Europa en la villa. 60 estudiantes del municipio, en la sesión joven, por la mañana, y una veintena en la sesión vespertina, de población adulta, pudieron compartir sus ideas, propuestas y preguntas sobre Europa con el alcalde, Juan Carlos Abascal, la concejala de Cultura, Igualdad y Juventud, Beatriz Gámiz, la jefa de Comunicación de la Comisión Europea en España, Teresa Frontán y el responsable de Relaciones Públicas de la Oficina del Parlamento Europeo en España, Carlos Rullán.

Las Instituciones comunitarias salieron así de las grandes ciudades para escuchar a las localidades

de tamaño medio. En la sesión vespertina, la población ermuares tuvo la oportunidad de aportar sus opiniones y sus dudas sobre las ayudas económicas, la inmigración, la desigualdad inicial sobre los países y regiones, los populismos, y otros temas candentes.

Los responsables europeos confesaron ser culpables de «un fallo de comunicación sobre la UE, ya que no hemos sabido transmitir que la UE además de ser un proyecto económico es un proyecto de valores y apoya el papel de cada estado, un papel que no tendría en el mundo de no ser por estar en la UE» aseguraba Frontán. El alcalde incidió en la necesidad de «trabajar unidos frente a estos retos», además de informar sobre los Fondos Europeos.



Un momento del café celebrado con los jóvenes de Ermua. :: A. L.

EN BREVE

Cierre de la piscina pequeña y el spa

EL FIN DE SEMANA

:: El Instituto Municipal de Deportes ha comunicado que la piscina pequeña y el spa del polideportivo estarán fuera de servicio y no

podrán utilizarse este fin de semana, para abordar la limpieza semestral por normativa sanitaria. Por ello, permanecerá cerradas desde hoy, a las 16 horas, hasta el lunes, día 25, incluido. En el caso de que no hubiera ninguna incidencia, el servicio se reanuda con normalidad el martes, día 26 de febrero.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaró	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR	
COLISEO Merkatu Kalea, 2	No hay sesión
ERMUA	
ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n	No hay sesión
COMUNICACIONES	
AUTOBUSES	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*	Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10. Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*
*Salida desde Ermua diez minutos antes	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.	Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20*

cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20. Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.	*Llegada a Ermua
EIBAR-BILBAO (Autopista)	
De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.	
BILBAO-EIBAR (Autopista)	
Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.	
EIBAR-VITORIA	
Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15, 10.15, 14.15 y 18.15. Festivos: 8.45, 12.45, 16.45, 20.45.	
VITORIA-EIBAR	
Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00. Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.	
EIBAR-PAMPLONA	
Laborables y festivos: 7.45	
PAMPLONA-EIBAR	
Laborables y festivos: 11.00.	
EIBAR-ARRATE	

Sábados y laborables: 14.00. Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.	
ARRATE-EIBAR	
Sábados y laborables: 14.30. Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.	
EIBAR-ELGETA	
Laborables: 6.30, 8.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30. Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.	
ELGETA-EIBAR	
Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50. Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.	
EIBAR-HOSPITAL MENDARÓ	
Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora). Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora. Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.	
HOSPITAL MENDARÓ-EIBAR	
Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.	
TRENES	
BILBAO-EIBAR	
Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.	

Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.	
EIBAR-BILBAO	
Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.	
ERMUA-BILBAO	
Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.	
SAN SEBASTIÁN-EIBAR	
Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.	
EIBAR-SAN SEBASTIÁN	
Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.	
FARMACIAS	
EIBAR	
De 9.00 a 22.00: Elortza (Juan Gisasola, 18).	
ERMUA	
De 9.00 a 22.00: Alberdi (Zubiaurre, 9)	
EIBAR-ERMUA	
Noche. De 22.00 a 9.00: Zulueta (San Agustín, 5).	



Juanjo recuerda a su hermano 'Ino' al cumplirse el primer aniversario de su muerte en la explanada de San Mamés.

:: IGNACIO PÉREZ

«Cuando escuché por la emisora 'ertzaina herido', rogué que no fuera mi hermano»



AINHOA DE LAS HERAS

✉ aheras@elcorreo.com

Juanjo rememora los últimos momentos de 'Ino', el agente de la Brigada Móvil muerto durante los altercados entre hinchas del Spartak y el Athletic

BILBAO. «¡Ertzaina herido, manden un 'alfa'!», gritaba la emisora pidiendo una ambulancia al anoche del 22 de febrero del año pasado. Acababa de caer desplomado un agente de la Brigada Móvil, Inocencio Alonso, vecino de Ermua de 51 años y padre de dos adolescentes, durante los graves altercados protagonizados entre hinchas del Athletic de Bilbao y el Spartak de Moscú, en los momentos previos al partido en San Mamés. Su hermano menor, Juanjo, también agente de la unidad antidisturbios de la Ertzaintza, estaba allí con él. Con-

ducía una de las furgonetas de la Brigada y vivió en directo la tragedia. «Cuando escuché por la emisora que había un ertzaina herido, pensé: 'que no sea mi hermano'. Me acerqué, estaba tirado en el suelo y le vi la cara, era él. Estaba blanco». «¿Dónde te han dado?», le preguntó. En un primer momento se barajó que el policía había sido abatido por un petardo. «Estoy mareado», contestó él e intentó sin éxito incorporarse varias veces.

«Cuando entrábamos a separar a las dos aficiones, aquello parecía Beirut. Llovía de todo, cohetes, bo-

tellas, piedras... y quienes los tiraban eran los nuestros; no los rusos, que nos decían que eran tan malos». 'Ino' entró en la Ertzaintza en 1990 y su hermano, tres años después.

LA CLAVE

Alto riesgo

«Cuando entrábamos a separar a las dos aficiones, aquello parecía Beirut; llovían cohetes, botellas...»

Antes de hacer el curso de la Brigada estuvieron destinados en comisarías guipuzcoanas. «Hemos tenido que mirar debajo del coche y estuvimos a punto de volar en un atentado frustrado en Anoeta», recuerda.

'Ino' había tenido problemas de salud. «En una revisión rutinaria le detectaron un tumor en un riñón, que resultó ser maligno, y un trombo». Según la autopsia, la causa de la muerte fue un «tromboembolismo pulmonar».

«Protegido como una burbuja»

Llevaban toda la semana «de retén», de guardia las 24 horas en la base de Turreta, y aquel día, ante la previsión de incidentes, estaban en Bilbao desde las ocho de la mañana. «Comimos juntos en el 'office' de la comisaría». Los disturbios comenzaron al juntarse las dos hinchadas en la explanada del nuevo campo de San Mamés. «Era un calvario, gente normal escapando se mezclaba con los que la querían liar». Una médico se acercó al herido para ayudar mientras esperaban a la ambulancia. «Se me hizo eterno», recuerda aún con un nudo en la garganta y la mirada humedecida.

«Yo pensaba que sería sólo una lipotimia por todo el peso que llevamos encima». Le despojaron del casco, el armazón, las rodilleras y coderas y los sanitarios le cortaron el buzo negro para intentar reanimarle. «Parecemos tortugas 'ninja', pero está bien por si te tiran algo», se permite bromear en un relato lleno de lágrimas. «Me coloqué con el escudo como para hacerle una burbuja» hasta que se lo llevó la ambulancia. Sus padres, alarmados por una llamada de Basurto, le telefonaron. «¿Qué ha pasado?». Juanjo intentó tranquilizarles. «Sólo ha sido un mareo».

Al cabo de unos minutos, escuchó que un compañero le decía a otro: «¡Ha entrado en parada!». «Se me cayó el mundo encima, me quité todo para ir al hospital. Me iba a ir hasta de negro». «Entré como un tiro y ya estaba muerto, le estaban quitando los electrodos. No te lo quieres creer, es muy duro». «'Ino' es el primer brigadista de la Ertzaintza muerto en acto de servicio».



SUITE DELUX
MARCAS EXCLUSIVAS EN DESCANSO
WWW.SUITDELUX.COM

SUITE DELUX LEIOA
Iparragirre 80, Leioa.
Telf. 944 316 516

SUITE DELUX DERIO
Antiguo Seminario de Derio.
Telf. 944 545 147

CAMBIAMOS TU CAMA, MEJORAMOS TU VIDA.